

2023年2月20日  
大鵬薬品工業株式会社

## 「スポーツエールカンパニー2023」認定取得のお知らせ

大鵬薬品工業株式会社(本社:東京都千代田区、代表取締役社長:小林将之、以下「大鵬薬品」)は、スポーツを通じて社員の健康増進に積極的に取り組む企業として、昨年に続きスポーツ庁から「スポーツエールカンパニー2023」に認定されました。



スポーツ庁では、従業員の健康増進を目的にスポーツ活動の支援や促進に向けた積極的な取り組みを実施している企業を「スポーツエールカンパニー」として認定しています。大鵬薬品は、社員の運動不足やコロナ禍でのリモートワークによる活動量・運動機会の減少といった健康リスクに対し、運動機会の提供および継続を推進し、心身の健康の維持増進につなげたいと考えています。具体的には、以下の取り組みが評価されました。

### 【2022年の主な取り組み】

事項	詳細
アプリを活用した運動機会の提供	全社員を対象に、ジャンル・難易度・運動時間を個人で選べる運動実行支援アプリを提供。また、アプリを活用したイベントとして新スタイルの社内運動会を5月に、運動習慣定着推進イベントを11~12月にかけて実施。
ラジオ体操の実施	出社が主となる工場、研究所などは毎日始業前にラジオ体操を実施。
スタンディングデスクの活用	本社や研究所の一部で、スタンディングデスクを設置。
健康保険組合との	健保組合主催のウォーキングイベントを実施。

コラボヘルルス※	法人価格でスポーツクラブの利用や一般契約にはない都度利用が可能。
----------	----------------------------------

※大塚製薬健康保険組合主催のウォーキングイベントを2021年9～11月にかけて実施。歩数によるランキング表示やインセンティブ制度を導入し、一定基準をクリアするとグループ製品などの授与を行いました。

大鵬薬品は、2017年2月に健康宣言を行いました。「私たちは人びとの健康を高め 満ち足りた笑顔あふれる 社会づくりに貢献します。」という企業理念のもと、今後も、会社にとって大切な「人財」である社員が生き生きと自由闊達に働けるよう多方面から支援し、社員とご家族の健康を守り続けます。

大鵬薬品 健康宣言

<https://www.taiho.co.jp/company/philosophy/health/>

スポーツ庁 スポーツエールカンパニー2023

[https://www.mext.go.jp/sports/b\\_menu/houdou/jsa\\_00125.html](https://www.mext.go.jp/sports/b_menu/houdou/jsa_00125.html)

以上